

Pôle communication
24.65.42

Mercredi 25 juin 2025

INVITATION PRESSE

Lancement du fonds de co-investissement « Territoires d'Innovation Nouvelle-Calédonie », doté de 10 M€

Le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie annonce le lancement du fonds de co-investissement Territoire d'Innovation Nouvelle-Calédonie entre la Banque des Territoires et Invest In Pacific, la plateforme d'investissement participatif spécialisée dans les Outremer.

Doté de 10 M€, ce fonds de co-investissement a pour objectif d'accompagner le développement des jeunes entreprises innovantes de la Nouvelle-Calédonie qui mettent au centre de leur modèle économique la valorisation de la biodiversité calédonienne.

La mise en place de ce fonds sera matérialisée par la signature d'une convention de coopération ce **jeudi 26 juin à 14 heures en salle des délibérations du gouvernement (Ex CHT Gaston-Bourret)** par l'ensemble des acteurs concernés : un représentant de l'État, Alcide Ponga, président du gouvernement, Jérémie Katidjo-Monnier - Pétélo Sao et Samuel Hnepeune, membres du gouvernement respectivement chargés de la biodiversité, de l'innovation technologique, de la valorisation des ressources naturelles, Vincent Boursier pour la Banque des Territoires et Nicolas Laurent pour Invest In Pacific.

➤ *Vous êtes cordialement invités à couvrir cet événement*

* *
*

*** Retrouvez toute l'actualité du gouvernement sur gouv.nc ***